

Comisión del CTI viaja a Urabá a investigar bienes del magistrado Pretelt

Son tres fincas identificadas como Berlín, Dos Bocas y la Bonga.

La Fiscalía como parte de la investigación que adelanta contra la esposa del magistrado Jorge Pretelt, la procuradora delegada Marta Ligia Patrón por un supuesto caso de desplazamiento forzado , revisará en detalle la legalidad de tres propiedades que estarían a nombre de la familia Pretelt. Esos bienes estan ubicados en la misma zona donde se encuentran los que ya están en la investigación: La Corona y Alto Bonito.

Son tres fincas identificadas como Berlín, Dos Bocas y la Bonga.

Los investigadores del CTI, delegados de manera especial para este caso, intentan establecer si esos predios tendría el mismo problema de los ya afectados con medidas cautelares por estar, al parecer, involucradas en varias denuncias de los herederos que aseguran ser victimas de desplazamiento.

El resultado de esas indagaciones serán adjuntadas al proceso que en la Fiscalía se adelanta y en el que alias "Patrón" ya rindió diligencia de declaración.

<http://www.caracol.com.co/noticias/judiciales/comision-del-cti-viaja-a-uraba-a-investigar-bienes-del-magistrado-pretel/20150429/nota/2740550.aspx>